Studio

40 m?

Réf. 3071
2500 000 €

Monaco
Appartement a vendre (98000)
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Exclusivité La Costa Properties Monaco -A proximité des jardins du

Casino et du Métropole Shopping Centre, ce joli studio est situé dans

-

une luxueuse résidence tres prisée du Carré d'Or disposant d'un

F

service de sécurité. L'appartement qui a été récemment rénové dans

un style contemporain, dispose d'une grande terrasse et bénéficie
d'une agréable sur les jardins. Il comprend une entrée avec grand
rangement, un séjour avec kitchenette équipée, le tout ouvrant sur la
terrasse, une salle de douche complete et un espace
buanderie.L'appartement est vendu avec une cave.Type de produit :

Appartement

Sole Agent - La Costa Properties Monaco -Close to the Casino Gardens and the
Metropole Shopping Mall, this lovely studio is located in a highly sought-after luxury
residence-building in the Carré d'Or with a security service. The apartment, which

has been recently renovated in a contemporary style, has a large terrace and enjoys
a pleasant view of the gardens. It includes an entrance hall with large storage, a

living room with equipped kitchenette, all opening onto the terrace, a complete

shower room and a laundry area.The apartment is sold with a cellar.Property type :
Apartment

LA COSTA PROPERTIES MONACO
25, avenue de la Costa - 98000 MONACO
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SEJOUR
435.375
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